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＜日本語訳＞ 

 

日ブラジル外交関係樹立 120周年： 

連邦上院公聴会 

梅田大使スピーチ（2015年 11月 12日） 

 

ジョルジェ・ヴィアナ連邦上院副議長 

エリオ・ジョゼ連邦上院議員 

ウェリントン・ファグンデス連邦上院議員 

フレシャ・リベイロ連邦上院議員 

ウィリアン・ウー連邦下院議員 

ケイコ・オオタ連邦下院議員 

各日系協会代表者の皆様 

ご列席の皆様、 

 

 はじめに、日ブラジル外交関係樹立１２０周年を祝福し、本日こ

のような素晴らしい機会を設けていただいことに、日本政府を代表

してお礼を申し上げます。 

 

 

ブラジルには１９０万人の日系人コミュニティー、日本には１８

万人のブラジル人コミュニティーが存在し、両国間には深い人的絆
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が存在します。また、多くの日系人の方々が、ブラジルの様々な分

野でご活躍し、この国の発展に貢献されていることを、私は日本国

大使として大変誇りに思っております。 

 

１０７年前の６月１８日、最初の日本人移住者を乗せた笠戸丸が

サントス港に到着しました。移住者の方々は、生活環境も言葉も全

く異なるこの土地で、夢と希望を忘れることなく、勤勉を積み重ね、

その子孫の方々は今やブラジル社会の重要な一員となっています。 

 

日本とブラジルは、これまで、セラード農業開発事業（プロデセ

ール）をはじめ、ウジミナス、セニブラ、イシブラス、アマゾンア

ルミ、カラジャス開発に代表される日伯共同プロジェクトを、力を

合わせて実現してきました。 

 

ブラジルとの協力では、日本は人材育成に特に重点を置いていま

す。安倍総理は、昨年の訪伯の際、ブラジルの人材育成分野で、今

後３年間で約９００名を、ＪＩＣＡ研修プログラムを通じて受け入

れると発表しました。現在、着実に実行中です。 

加えて、のべ５００人以上の学生が日本に留学している「国境な

き科学」計画や、日本政府の奨学金を通じて、日本で研究、勉強を

行うブラジル人留学生の現在の毎年約６０名からの拡充に努めてい
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ます。 

 

また、日本は、ブラジルの更なる発展に不可欠である、農業開発

と穀物輸送インフラ網の整備、そして、都市インフラの整備にも大

きな関心を持っています。治安面では、日本政府は、ブラジル政府、

地方州政府の協力により、コミュニティー警察「交番」の、全州導

入に向けた取り組みを実施中です。 

 

更に、我が国は、日系社会との連携強化を通じ、この国の経済・

社会の発展にブラジルと共に協力したい考えです。例えば、日系病

院を通じたブラジルの医療・保健分野への貢献や、ボランティアの

派遣を通じた柔道や野球の振興です。 

 

外交関係樹立１２０周年にあたる本年は、ブラジル全国で約４５

０の関連行事が開催され、数百万人のブラジル人に参加いただいて

います。日系人の多いサンパウロ、パラナ両州各地の日本祭りに加

えて、ブラジリア、サルバドール、ベロオリゾンテ、ベレン、パル

マス、ポルトアレグレ、フロリアノポリス、クイアバ、ポルト・ベ

ーリョなど、まさにブラジル全国で様々な日本文化行事が催され、

各州知事や各地の議員をはじめ、多くの市民の方々に参加頂いてい

ます。 
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 １０月２８日から１１月８日には、１２０周年を記念して、秋篠

宮同妃両殿下が、ブラジリアに加え、サンパウロ、パラナ、マトグ

ロッソ・ド・スール、パラー、リオデジャネイロの５州を御訪問さ

れました。この間、ルセーフ大統領、立法府を代表する方々、各州

知事、そして、各地の日系社会の代表及びブラジル市民から盛大な

歓迎を頂き、両殿下も、今回のブラジル御訪問を心から楽しんでお

られました。日本政府を代表して、ブラジルの暖かい歓迎に改めて

御礼申し上げます。 

 

そして、この記念すべき年の日本国内におけるクライマックスと

して、現在、ルセーフ大統領の日本訪問に向けて調整を進めていま

す。日本がブラジル社会の発展にこれまで以上に貢献するため、経

済、教育、科学技術、スポーツ、観光、治安など、幅広い分野での

協議が予定されています。 

 

日本とブラジルは、民主主義、司法の独立、表現の自由といった

基本的価値を共有する重要なパートナーであります。昨年８月、安

倍総理は、サンパウロで行った対中南米政策スピーチにおいて、ブ

ラジル及び中南米と、共に歩んでいく決意を表明されました。ルセ

ーフ大統領の訪日により、両国関係は一層強固なものになると確信
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しております。 

 

さらに、来年は、リオデジャネイロでオリンピック・パラリンピ

ックが開催されます。２０２０年に東京大会を開催する東京とリオ

の連携が、スポーツ交流のみならず、両国間の人の往来を増やし、

我々の絆を一層深めることを期待します。 

 

最後に、ブラジルと日本の関係の更なる発展を祈念するとともに、

本日の公聴会を開催頂いたヴィアナ副議長、そして、実施にあたっ

てイニシアチブを取っていただいたエリオ・ジョゼ上院議員に改め

て感謝し、私の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

   ２０１５年１１月１２日 駐ブラジル日本国特命全権大使 

梅田邦夫 

 

 （了） 


